

創立60周年記念式典・祝賀会 開催!

医療法人杏和会 阪南病院 創立60周年記念式典・祝賀会



日時 10月10日(月・祝)
12:00~

場所 ホテル・アゴーラ
リージェンシー堺

11:30 受付開始
12:00 Opening film
開会
院歌斉唱
理事長挨拶 後藤田 公一
院長挨拶 黒田 健治
新入職員紹介
秋の組織人事
閉会

本年当院は、創立60周年を迎えました。昭和31年10月10日に病床144床、職員55名でスタートした当院も現在は、病床690床、職員670名というところまでまいりました。これもひとえに地域の先生方はじめ多くの皆さまのおかげと心より感謝申し上げます。

さて、創立60周年の記念に職員250名で祝賀会を行いました。

創立記念式典では、組織人事発表や4月以降の新人紹介などを行いました。引き続きの祝賀会では「映像と写真で振り返る60年」、永年勤続表彰、ミニコンサート、阿波踊りなど盛りだくさんのプログラムで、職員同士、60年をお祝いいたしました。祝賀会では近隣の先生方や行政、家族会、そして阪南OBの先生方にビデオレターでコメントをいただきました。あたたかなメッセージをたくさんいただき、和やかな祝賀会となりました。

改めて歴史の長さやチームワークを感じさせる一日だったように感じます。

基本方針

人権を重んじ、患者さんやご家族の「こころ」に寄り添ったやさしい医療を提供します。

質の高い医療を提供するため、すぐれた医療人を育てます。

「光と風と緑」にあふれた、安全で快適な療養環境を提供します。

地域の拠点病院として、保健・医療・福祉に貢献します。

信頼される医療サービスを提供するため、経営の健全化につとめます。

2016.4.1 改定



●蜜柑(みかん)科。
●学名 Citrus junos
junos : ユズの古名のユノス(柚之酸)から Citrus(シトラス)は、レモンの木に対する古い呼び名。

ゆず 柚子

冬至:1年で最も夜が長い日。2016年今年は12月21日です。つまり太陽が出ている時間も短く、日照時間が短いため、気温も早く下がります。

大体、冬至は12月22日ですが、うるう年には12月21日になるようです。夜が長く、気温が低くなりがちな冬至の習慣はゆず湯。ゆずの皮に含まれる、芳香油、クエン酸、ビタミンCの影響で冷え性や湯冷めを緩和してくれるそうです。

毎日、お忙しい皆さん、冬の備えにゆず湯いかがですか?

●柑橘類の中で最も耐寒性がある。
●5月頃に花が咲き、6~7月頃に実ができる。秋頃に黄色くなる。

年末年始のご案内

●年末 12月30日(金)まで外来診療しております。
●年始 1月4日(水)から診療を開始します。
この間はバスの運行もしていません。お間違えございませんようお願いいたします。

■外来診療表

外来診療時間/9:00~12:00(受付は11:30まで) 平成28年11月現在

	月	火	水	木	金	土
1 診	黒田		作田	横田	黒田	横田
2 診	花房	秋田	松島	橋元	横井	横井
3 診	松島	島本	植田	白銀	茶谷	植田
4 診	上坂	柴田	濱田	戎	小林	松村
5 診	佐野	山田	川村	宮里	秋田	
6 診	福田	土井	正路	永松	土井	宮里
7 診	山本	久保	小深田	橋本	作田	小深田
8 診	熊取谷	大矢	西村	河野	北	熊取谷
9 診		柏木	後藤	大浦	長谷川	安藤
診(心)			中井	山下		

*医師の急な都合により、変更・休診となることがございますので、予めご了承ください。
(ご紹介いただく際は予めのご連絡をお願いいたします)



診療科目

精神科/心療内科/児童精神科/内科/歯科/
小児科/放射線科/神経内科

病床数

●EPU(精神科救急)病棟 168床(C1,H2,H3病棟)
●児童精神科病棟 25床(D1病棟)
●亜急性期病棟 120床(B2,C2病棟)
●精神科急性期治療病棟 111床(D2,E2病棟)
●メンタルケア病棟 35床(E3病棟)
●老年期精神疾患病棟 60床(D3病棟)
●MPU(精神科合併症治療)病棟 51床(H1病棟)
●精神療養病棟 60床(F3病棟)
●認知症治療病棟 60床(F2病棟) 計690床

看護体制

精神科病棟 15:1 急性期病棟 13:1 救急病棟 10:1
看護師比率 70%以上・看護補助 30:1

関連施設紹介

- 認知症疾患医療センター ☎072-278-0233
- 訪問看護ステーションふれあい・サテライト「浜寺石津」 ☎072-279-1631
- グループホームあんずの郷 堺市中区八田北町309 ☎072-278-2233
- 地域生活支援センターゆい 堺市中区深井沢町3324 FUKAI ビル1F ☎072-277-9555
- 堺市発達障害者支援センター アプリコット堺 堺市堺区旭ヶ丘中町4丁3番1号 堺市立健康福祉プラザ内3F ☎072-275-8506
- 医療福祉相談室(直通) ☎072-278-3768

第14回 共に生きる障がい者展

11月12日(土)13日(日)
泉ヶ丘ビッグ・アイ

障がい者の自立と社会参加の促進を目的し、毎年秋の2日間開催されます。開会式は竹山堺市長も臨席され盛大に行われました。外の広場ではバザーやステージショーも行われ、多くの方が来場されました。館内では障害者作品の展示販売、聴導犬紹介ブースがあり、メインイベントとして元阪神タイガース関本選手の対談や歌手花*花のコンサートが行われ大盛況の1日でした。当院ブースでは毎年庭園療法の紹介をし、におい袋や革細工など、五感を使って体感していただいています。毎年来られる方や聴覚障害で話すこともできない方などいろいろな方がお越しになります。なかなか伝わらず身振り手振りで伝えるということもありましたが、多くの方に楽しんでいただけたのではないのでしょうか。



西区ふれあいまつり 11月12日(土)

西区役所周辺

認知症の啓発をテーマとして参加、認知症病棟の劇団すまいるも大盛況で、午前、午後と2回行われた公演は立ち見が出るほど多くの方にお集まりいただきました。相談ブースには認知症の予防や薬についての質問、そして認知症かもしれない家族が認めないなど深刻な相談もありました。最も多かったのはご自身の物忘れがひどいなど認知症への不安に対するものでした。しかしほとんどが年齢相応のものではないようですが、1件だけ受診を要すると思われるケースもあり専門医に繋げるようにご案内しています。終日で相談60件、ブース来場者は300名と終日、秋のすがすがしい1日、西区役所前は、多くの方にぎわいました。

南区ふれあいまつり 11月13日(日)

南区役所、西原公園

第20回を迎える南区ふれあいまつりに3回目の参加、開会式には竹山堺市長も臨席。政令指定都市になり20年という事もあり、国会議員をはじめ列席者も多数おられ華やかな開会でした。当日は2年ぶりの好天に恵まれ、高齢者のグループや子育て世代の親子連れを中心に開会前から多くの人が集まりました。会場には各地域の出店や消防署、社会福祉協議会、南包括支援センター等のブースが並びました。当院はその中で救護班としてブースをいただきました。医療相談では、高血圧の相談や認知症にまつわる相談など1日で約50名の方が来られました。救護面では最終的に救急搬送した方や高齢者の体調不良、こども喉づめもあり、充分に役割を果たせたのではないのでしょうか。秋の日差しが温かい1日でした。



送迎マイクロバス増便のお知らせ

11月21日(月)よりマイクロバスをこれまでの津久野便24便から26便に、深井便19便を21便に増便しております。8時台と17時台の増便です。

◆ 次の便を増便しております

阪南病院	深井駅	津久野駅	阪南病院着
8:15	—	8:33	8:45
8:22	8:30	—	8:40
17:15	17:25	—	17:32
17:15	—	17:30	17:40

これまで、上記の便は職員便として朝夕運行しておりました。しかし、特に朝の便は利用のご要望も高く、この程ご来院の方にご利用いただくことといたしました。マイクロバス内でもお伝えし、時刻表も更新いたしましたので、是非ご利用ください。



当院は敷地内完全禁煙です

社会医療法人清恵会 清恵会三宝病院

清恵会三宝病院は、脳疾患や外傷などの急性期治療後に、継続して入院が必要な患者様や透析患者様の治療・療養を担う慢性期機能病院です。

当院の特徴は、医療法人清恵会の創設期から先駆的に取り組んできたリハビリテーションと人工透析の両機能にあります。リハビリテーションは、総合リハビリテーションセンターを中心に回復期リハビリテーション病棟、慢性期療養病棟など院内全病棟の患者様に提供しており、退院後も通所・訪問によってリハビリテーションを継続できる環境を整えています。

人工透析においては、入院による維持透析と外来透析を行っています。これらの各部門で専門医、看護師、専門スタッフが連携したチーム医療を提供しており、近年は地元の堺市だけでなく近畿一円から患者様にご来院いただいております。

今後もより良い療養生活と在宅生活を実現すべく、さらに一人ひとりの患者様のお気持ちに配慮した充実の医療を提供して参りたいと考えております。

- 院長 藤田 亨
- 住所 〒590-0903 大阪府堺市堺区松屋町1丁4番地の1
- 電話 072-226-8131 (代表)
- H P <http://seikeikai.or.jp/>
- 診療所 内科 整形外科 リハビリテーション科
- 最寄駅 南海本線 七道駅
- 送迎車 平成28年9月5日より患者様、ご家族様用送迎車の運行を開始しました。詳細は清恵会三宝病院 事務部にお問い合わせいただくか当院のホームページで御確認ください。

受付時間…8:30～11:30
診察時間…9:00～12:00
休診日…午後・日曜日・祝日・年末年始(12月30日～翌年1月3日)

医療機関紹介 renkei bookmark



第28回

ハッスル運動会

10月20日(木)気持ち良い秋晴れの中、堺市立サッカーナショナルトレーニングセンターにて、第28回ハッスル運動会が行われました。デイケアからは第1と第2を合わせて、32名が参加しました。ハッスル運動会は精神障害者の地域交流を目的に行われています。当日は堺市内の精神科デイケアや事業所などから、合わせて約200名の参加があったそうです。

出発前は緊張した表情をされている方もいましたが、お弁当を食べ、1種目目のパン食い競争が終わったあたりから、緊張も和らぎ楽しい雰囲気になってきました。4チームに分かれ、阪南病院は他の事業所と合同で毎年白チームです。ここ数年は、最下位になることが続いており、「今年こそは！」と参加者みんなで声をかけ合い、競技に参加しました。綱引きでは、人数が足りずスタッフも参加。やっと勝出来た時には、初対面の方も入り混じってハイタッチし、一体感に包まれました。今年の結果は順位を二つ上げて、第3位となりました。

ハッスル運動会では、他のデイケアや事業所などを利用されているたくさんの方々が元気に頑張っている姿を見ることが出来ます。互いに刺激を受けたり、エネルギーをもらえたりと、社会参加の貴重な機会になっている為、今後も継続してより多くのデイケアメンバーに参加していただけるよう働きかけていきたいと思います。

借り物競争でメンバーが転倒するといったアクシデントもありましたが、幸い怪我もなく、夕方スタッフとデイケアに戻ってきた際に、「また来年も行きたいわ〜!!」と笑顔で言われていたのが印象的でした。

(第1デイケア 豊田 圭衣子)

